

Juillet 2024

La lettre bimestrielle des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Cher/Chère <<Prénom>>, bienvenue dans la Lettre des membres de Notre-Dame de la Sagesse !
Cette lettre bimestrielle a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse.
Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'[inscrire en cliquant ici](#). Si tu es déjà inscrit.e tu peux [mettre à jour tes coordonnées ici](#).

Bonne lecture et sois abondamment béni.e !



Edito

Juillet - Août : temps de vacances, temps de détente, temps de repos... et **pourquoi pas essayer le silence**, ce « mal aimé du siècle » disait le Pape ?

Pas le silence imposé, il n'est alors pas vraiment vécu.

Notre société aime le bruit, quelquefois très bruyant, quelquefois même le silence est coupé par la musique. Enfin, il y a ce bruit « que l'on fait avec soi-même, ce bruit des soucis et des passions, ce bruit des souffrances et des joies, ce bruit que l'on est. »

Mais, il reste à vivre ce profond silence où l'on se retrouve seul. **Seul, enfin presque**. On retrouve soi-même déjà, différent de ce qu'on pensait, étonné, et puis on découvre « un silence habité, une présence, plus même, le Silence est Quelqu'un, une Présence réelle, une personne qui m'accueille en moi » (Maurice Zundel).

J'aimerais arriver, en liturgie, à ce silence, habité totalement par Dieu et vécu par toute l'assemblée présente...

Quelques citations pour la méditation :

Du Bienheureux Père Marie-Eugène : « Dieu parle dans le silence et seul le silence paraît pouvoir exprimer Dieu. Aussi, pour retrouver Dieu, où l'homme pourrait-il aller sinon dans les profondeurs les plus silencieuses de lui-même ? »

Un proverbe hongrois pour conclure : « **Le silence irrite le diable.** »

Enfin, **le silence de Dieu ne signifie jamais absence.**

Bon repos à toutes et à tous,
Père Marc



Ce mois-ci nous faisons connaissance avec **Géraldine**. Derrière ce grand sourire, une richesse de vie, une richesse de mission, de joie, de fraternité et d'attention aux autres... Allons à sa rencontre

Petit retour sur le mois passé



Ce mois-ci nous revenons sur la **Fête de la Musique 2024**. Cette année encore les paroissiens ont pu partager leurs talents, leur joie et leurs sourires! Ce 21 juin la Paroisse était à Valbonne village et proposait de la pop louange avec le groupe SunDay sur la place Saint Bernardin, des chants méditatifs et un accueil dans l'église Saint Blaise, et enfin, une exposition des artistes de la paroisse dans la salle paroissiale en face de l'église. Que de talents et quelle bonne humeur !!

Vous avez des talents?



Petite devinette: **Quel est le point commun entre un chrétien et un boxeur** ? Réponse à la fin...

La paroisse est une grande maison de famille, où l'on aime recevoir, faire du bien aux invités et prendre soin de ceux qui en ont besoin. Pour cela il nous faut tous nous mettre à l'ouvrage... A la cuisine, aux champs, à l'atelier...

Parfois on pourrait comparer l'Eglise à un match de foot : 22 000 personnes qui ont besoin d'exercice en regardent 22 autres qui auraient plutôt besoin de repos !

Pourtant **Dieu nous a donné plein de talents**, si si, plein!!! Si tu n'as pas encore identifié les tiens demande à tes amis et découvre des trésors cachés en toi! Dis-leurs aussi les leurs !

En Genèse 39, 1- 6, on apprend que c'est en devenant serviteur de Potiphar, alors qu'il était en prison, que Joseph révéla son talent d'intendant. Il ne s'est pas dit "quand je serai sorti, quand ça ira mieux..." C'est dans l'adversité, acceptant sa condition d'esclave, qu'il a exercé son talent et Dieu a répondu "**l'Eternel était avec Joseph et faisait prospérer tout ce qu'il entreprenait**" (verset 3). Car oui Dieu est bon et il donne en abondance.

Pour info, Il ne choisit pas des talentueux reconnus: regarde la série « The Chosen » et vois si les disciples qu'il a appelés étaient si parfaits et talentueux?

Alors toi, quel talent donné par le Seigneur pourrais-tu faire fructifier à la rentrée prochaine ?

« **Que chacun de vous mette au service des autres le don qu'il a reçu** » (1 Pierre 4,10).

Tu peux répondre au [questionnaire en ligne](#). Le Seigneur est bon et donne toujours le temps et l'énergie dont nous avons besoin là où il nous appelle.

As-tu trouvé le point commun entre un chrétien et un boxeur ? Tous les deux savent bien qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir...

Pour toute question complémentaire, tu peux contacter [Bénédicte](#).

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Se REPOSER est-ce possible?

Est-ce que Jésus a déjà pris des vacances ? (ayant besoin de repos nous vous proposons très simplement un article [Aleteia](#), par [Anthony Cormy](#) - publié le 05/07/24)

Vous vous êtes déjà demandé si Jésus avait pris des vacances durant son ministère public ? Et bien, la Bible répond, d'une certaine manière, à cette question, mais nous en pose ensuite une autre : Est-ce que nous sommes invités à prendre des temps de repos dans notre vie ? Réponse dans la [vidéo ici](#).

Est-ce que Jésus a déjà pris des vacances ? Tout d'abord, on oublie les deux mois de vacances d'été, les RTT, les départs en ministère, ce n'est pas trop l'ambiance. Et puis quand on regarde Jésus et son ministère, il y a de quoi complexer parce que Jésus ne s'arrête jamais. Si ce n'est pas un miracle, c'est une parabole pour tout le monde, si ce n'est pas une parabole, il se dispute avec les pharisiens, ou alors il doit tout expliquer à des disciples complètement perdus.

Ça n'a pas l'air d'être de tout repos et pourtant, il n'est pas rare de lire dans la Bible que Jésus s'en va dans le désert et dans la montagne pour prier. Il nous montre ainsi qu'il se met à l'écart. Et il va demander la même chose aux disciples.

Dans l'Évangile de Marc (Mc 6,31), alors que les disciples reviennent auprès de Jésus après un temps de mission, il leur dit : "Venez à l'écart dans un endroit désert et reposez-vous un peu." Ainsi, Jésus nous invite, à la suite de ses disciples, à prendre des temps de repos. Et pour les plus sceptiques, souvenez-vous qu'une autre personne a travaillé dur pendant toute la semaine et, le dernier jour, a pris le temps de se reposer.

Ouvrir la feuille du mois de Juillet-Aout

S'abonner à la newsletter

Les précédentes Lettres si tu les as manquées

Comité de rédaction: Marc Ruiz, Bénédicte Dantès, Géraldine Quetin, l'Esprit-Saint.

Contributeurs:

Photos et vidéos: Géraldine Quetin, Cindy Idzikowsky, Elias Zard, Géraldine Sarlin

Relecture générale: Marie Rouhier, Bénédicte Dantès, Géraldine Sarlin



Copyright © 2024 Paroisse Notre-Dame de la Sagesse. All rights reserved.

Notre adresse est:

Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 - 06560 Valbonne Sophia-Antipolis

Vous recevez cette Lettre car vous vous êtes abonné à la newsletter sur la page d'accueil du site [www.ndsagesse.com](#) ou vous êtes activement en mission dans la paroisse. Cet abonnement est à l'usage exclusif de la Paroisse et pour sa newsletter mensuelle. Vous pouvez à tout moment [changer vos préférences](#) ou vous [désinscrire de cette liste](#).

This email was sent to <<Adresse Email>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Paroisse Notre-Dame de la Sagesse - Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 - Valbonne Sophia-Antipolis 06560 - France

